

7月は長崎県「ココロねっこ運動強調月間」です。



7月・11月は「ココロねっこ運動」強調月間です

ココロねっこ運動は、子どもの心の根っこを育てるために、
大人のあり方を見直し、みんなで子どもを育てる県民運動です。
～大人みんなで子どもの心を育てましょう! 「あいさつします。わたしから!」～

本校では、長崎っ子のこころを見つめる教育週間(6/26(月)～7/4(火))をはじめ、
様々な学習に取り組んできました。

夏休みに入るこの時期に、以下について再度考えてみましょう。

- 「ネット・電子メディア利用ながさき基準・夜9時まで」の推進
- メディアの課題と対策
- インターネット上のいじめ、誹謗中傷防止
- 薬物乱用防止対策

※詳細につきましては、長崎県こども未来課ホームページに掲載されていますので、
ご覧ください。

↓ ↓ ↓

<https://www.pref.nagasaki.jp/bunrui/hukushi-hoken/kosodateshien-shoshikataisaku/kokoronekko/>

※関連文書を添付しますので、ご覧ください。

- ・インターネット・電子メディア
「ながさき基準・夜9時まで」
- ・第3日曜日は家庭の日

